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Unsere Vertreter/innen Gründe der Kandidatur 

 

 S. 1 

 

 
Beermann, Johannes 
Steuerberater, WP. 
Friesoythe 

 
Laufschnellere und  funktionsstärkere Programme, ausgestattet mit der OCR 
Erkennung für Fremdbelege für die vor-Ort-Anwendung, Konsolidierung der Werte-
BWA und der Jahresabschlüsse und eine DATEV-Pro Software aller Programme auch 
der Steuerprogramme sind u.a. einige inhaltliche Anforderungen an die Software-
Qualität. 
Verbesserung des  Preis-Leistungsverhältnisses, Vermeidung unnötiger Vertriebs- 
und Kosten für Fremdaktivitäten im Ausland und steuerberaterfremden 
Programmen. 
Externe Begutachtung der Betriebsabläufe und Kostenverursachung der Datev mit 
dem Ziel,  die Betriebsabläufe anwendergerechter  und kostengünstiger zu 
gestalten. 

 

 

 
Fischer, Heike 
Steuerberaterin 
Wedemark 

 
Ich möchte mit der IDA e.V. erreichen, dass für die Mitglieder der DATEV eG die 
Konditionen verbessert werden und die Genossenschaft ein flexibler, zuverlässiger 
Softwarelieferant des Berufsstandes bleibt. 
Die DATEV eG sollte den Berufsstand bei seiner Arbeit in vielfältiger Weise 
unterstützen, fördern und erleichtern. 

 

 
Gerdes, Ilka 
Dipl.Kffr., Stb. 
Friesoythe 

 
Die Interessen der DATEV-Anwender liegen neben der anwenderfreundlichen 
Bedienung der Programme im Alltag vor allem auch bei den beraterbezogenen 
Leistungen. Dabei ist das Angebot der DATEV unter Kostengesichtspunkten 
entsprechend flexibler zu gestalten. 

Ersatzvertreter 

 
Robbers, Petra 
Steuerberaterin 
Ronnenberg 
 

 
Die Motivation für die Vertreterversammlung zu kandidieren ist, mich für die 
Förderung/Stärkung der Kanzleien mit bis zu 10 Arbeitsplätzen einzusetzen, sowie 
für eine nutzerfreundlichere Anwendung der DATEV-Programme und für mehr 
Transparenz bei dem Leistungsangebot und den Kosten der DATEV. 

 


